

	Minimi dal 1 marzo 2013	Aumento a nov-19	Minimi da nov-19	Aumento ad apr-20	Minimi da apr-20	Aumento a set-20	Minimi da set-20	Totale a regime	
		2,60%		1,86%		1,49%		5,95%	Una Tantum*
A1 (ex 1° livello)	€ 1.184,19	€ 30,81	1.215,00	€ 22,01	1.237,01	€ 17,61	1.254,62	€ 70,42	€ 300,00
A2 (ex 2° livello)	€ 1.195,13	€ 31,10	1.226,23	€ 22,21	1.248,44	€ 17,77	1.266,21	€ 71,08	€ 300,00
B1 (ex 3° livello)	€ 1.250,81	€ 32,54	1.283,35	€ 23,25	1.306,60	€ 18,60	1.325,20	€ 74,39	€ 300,00
C1 (ex 4° livello)	€ 1.345,21	€ 35,00	1.380,21	€ 25,00	1.405,21	€ 20,00	1.425,21	€ 80,00	€ 300,00
C2 (ex 4° livello)	€ 1.385,50	€ 36,05	1.421,55	€ 25,75	1.447,30	€ 20,60	1.467,90	€ 82,40	€ 300,00
C3-D1 (ex 5° livello)	€ 1.426,41	€ 37,11	1.463,52	€ 26,51	1.490,03	€ 21,21	1.511,24	€ 84,83	€ 300,00
D2 (ex 6° livello)	€ 1.504,67	€ 39,15	1.543,82	€ 27,96	1.571,78	€ 22,37	1.594,15	€ 89,48	€ 300,00
D3-E1 (ex 7° livello)	€ 1.601,80	€ 41,68	1.643,48	€ 29,77	1.673,24	€ 23,81	1.697,06	€ 95,26	€ 300,00
E 2 (ex 8° livello)	€ 1.728,90	€ 44,98	1.773,88	€ 32,13	1.806,01	€ 25,70	1.831,71	€ 102,81	€ 300,00
F1 (ex 9° livello)	€ 1.909,51	€ 49,68	1.959,19	€ 35,49	1.994,68	€ 28,39	2.023,07	€ 113,56	€ 300,00
F 2 (ex 10° livello)	€ 2.180,73	€ 56,74	2.237,47	€ 40,53	2.278,00	€ 32,42	2.310,42	€ 129,69	€ 300,00

* erogata in 2 rate - 1° rata di € 200 allo scioglimento della riserva da parte delle OOS (maggio 2019), 2° rata di € 100 a luglio 2019